
 
 

議会報告会報告書② 

                             令和５年７月３１日  

 

山陽小野田市議会 

議長 髙 松 秀 樹 様 

 

A 班            

代表 岡 山   明   

 

令和５年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時 令和５年７月３１日（月） １９：００～２０：３０ 

 

２ 開催場所 市民館 第１・２会議室 

 

３ 参加人数 ５人  

 

４ 担当班議員名 

（岡 山   明）（伊 場   勇）（奥   良 秀）（白 井 健一郎） 

（恒 松 恵 子）（中 島 好 人）（福 田 勝 政）（藤 岡 修 美） 

（前 田 浩 司）（宮 本 政 志）（山 田 伸 幸）（矢 田 松 夫） 

 

５ 報告会次第 

 (1) 髙松議長挨拶 

 (2) ６月議会の報告（議会報告会用動画を放映）＊総合司会者 中島 好人 

① 総務文教常任委員会  

② 民生福祉常任委員会  

③ 産業建設常任委員会  

 

６ 各班の意見（発表内容） 

≪総務文教常任委員会関係≫ 

＊ふるさと納税に対応する自動販売機設置事業について 

・（質問）ゴルフプレー費以外にも使用できるのか。 



 
 

・（回答）ゴルフ場のレストラン等にも使える。 

＜意見・要望＞ 

・ゴルフ以外にも波及した方が良い。 

・業者への支払いが多いと思う。 

・おもしろい取り組みだと思う。 

・料金的に安いゴルフ場という声を利用者から聞くので、ふるさと納税に向けてアピー

ルをして欲しい。 

＜総務文教関係・意見・要望＞ 

・本山団地の集会所は高齢者が使いにくいので、どうにかして欲しい。 

・チャット GPTは、慎重に対応して欲しい。 

 

≪民生福祉常任委員会関係≫ 

＊市民病院の病床削減など 

・（質問）病床を削減して、本当に大丈夫なのか。 

・（回答）対応できるとの報告を受けている。 

・（質問）リハビリ訪問は行っているのか。 

・（回答）行っている。 

・（質問）市民病院は、これからどうなるのか。 

・（回答）経営コンサルタントを入れるが、赤字体質の変更は聞いていない。 

＜意見・要望＞ 

・急性期の病床を減らして、在宅復帰に向けた問題が出ると思う。 

・地域医療の核になるべき。 

・人気がないから赤字だと思う。 

・市民病院を中心に 100 円バスの路線を作るべき。 

・（要望）市民あっての市民病院なので、もっと慎重に対応して欲しい。 

・（要望）良質なサービスが受けられるように議員として努力して欲しい。 

＜民生福祉関係・意見・要望＞ 

  なし 

 

≪産業建設常任委員会関係≫ 

＊山陽小野田市地域経済牽引事業の促進に係る固定資産税の特例に関する条例の一部改

正について 

・（質問）小野田・楠企業団地の利用状況はどうなのか。 

・（回答）８０％企業誘致が終わっていて、残り２区画は進行中である。 

・（意見）雇用促進に向けて取り組んで欲しい。 

＜意見・要望＞ 



 
 

 なし 

＜産業建設関係意見・要望＞ 

・自治会館を再利用する為に、空き家対策のリフォーム補助金が欲しい。 

 

≪その他の意見・要望≫ 

・ガラス作品やマスコットを動画に使って欲しい。 

・市民に対しての対話がもっと欲しい。 

・スマイルエイジングなど、横文字が多くて分かりにくい。 


